4 Piéces
375 m?
Réf. 15436
1680 000 €

oquebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)
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Votre réve est de vivre dans un cadre privilégi€, entouré des plus belles
propriétés de la Cote d'Azur ? Vous étes au bon endroit !!Cette villa, qui
fut celle de Coco Chanel, est située dans une résidence composée de
seulement quatre appartements partageant une piscine. Ce
penthouse-villa est fait pour vous.Plus pratique qu'une villa et mieux
qu'un appartement, ce penthouse offre de magnifiques et vastes
terrasses, ainsi que deux jardins privés, dont un solarium. La piscine
commune, en parfait état et offrant une vue sur la mer, garantit des

moments de détente.l 'appartement dispose de 225 m2 ...

If your dream is to live in a privileged setting, surrounded by the most beautiful
properties of the French Riviera, including the villa that once belonged to Coco
CHANEL, in a residence of only four apartments sharing a pool, this penthouse-villa
is for you.Better than an apartment and more practical than a villa, this penthouse
offers magnificent large terraces, two private gardens with a solarium. A communal
sea-view pool, in perfect condition, ensures relaxing moments.The apartment
consists of 225 m?2 of outdoor space (terraces and gardens), an entrance porch, a

large living room of 40 m? ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT
6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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